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Бог видит, что происходит на сцене, за 
ширмой. 

Тема: Потенциальная мера чуда веры. 

 Иоанна 6:8: «Один из учеников его, Андрей, брат 
Симона Петра, говорит ему,» 

 Во 2 стихе говорится о большой толпе, следующий за 
Иисусом: «И за ним последовало великое множество 
народа, потому что видели чудеса его, которые он 
делал над теми, кто был болен.» 

 Иисус решил накормить их, Он знал, что хочет 
сделать. 

 6 стих- «И это он говорил, чтобы испытать его: 
ибо сам он знал, что хотел сделать.» Иисус говорил это, 
чтобы испытать ученика. 

 Я не буду фокусироваться на этом, но сфокусируемся 
на стихе 8 и 9. Посмотрите, здесь есть отрок, который имеет 
5 ячменных хлебов и две рыбки: но что это среди такого 
множества? 

Иоанна 6:8-9: «Один из учеников его, Андрей, брат 
Симона Петра, говорит ему, 

9- Здесь есть мальчик, который имеет пять 
ячменных хлебов, и две рыбки: но что это среди такого 
множества?» 

 Было бы хорошо, если б это были большие рыбы, но 
Бог говорит, что они были маленькие. Но заметьте: «но что 
это среди такого множества?» 
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 Если бы в тот день вы видели, какая большая толпа 
находится там, всех тех людей! Представляю себе стадион, 
наполненный народом. Это была большая толпа людей, 
которые последовали за Иисусом. Господь говорит: «Я 
накормлю их, прежде чем они разойдутся.» Потом провели 
некоторую «инвентаризацию» и обнаружили лишь пять 
ячменных хлебов и 2 малые рыбки. 

 Мы бы подумали так же, как сказал Андрей: «Ну что 
это среди такого множества!» Вы сейчас уже знаете, что 
должно произойти. Но тогда вы бы этого не знали, не знали 
бы, как Бог собирался совершить чудо, потому вы, 
возможно, сказали бы то же, что и Андрей. 

 Что эти пять хлебов и две малые рыбки в сравнении 
со всеми этими людьми, которых нужно накормить?   

 Господний ум: их будет достаточно. Потому что 
благодаря чуду он может их умножить намного больше. Но 
в человеческом уме и сердце мы уподобляемся ученикам, 
мы похожи с ними и говорим то же, что и они. 

 Посмотрите на эту большую толпу людей и пять 
ячменных хлебов с двумя маленькими рыбками. Их не 
хватит на всю эту толпу! 

 Вот в чём идея: когда мы измеряем вещи, нам нужно 
быть внимательными в том, как мы их измеряем. Мы их 
меряем человеческими мерками. Или же если мы 
невнимательны, мы забываем измерять их чудотворными 
мерками. 

 Когда мы измеряем вещи, нам нужно быть 
внимательными, как мы их измеряем. 
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 Посмотрите в Марка 12. 

 Это ещё не проповедь.  Это похожий пример, но я 
хотел бы привлечь ваш ум к тому, о чём будет суть 
проповеди. Тогда проповедь будет иметь больше смысла 
для вас. 

 Марк 12:41: Заметьте эту фразу: «И сел Иисус 
напротив сокровищницы, и смотрел, как народ бросает 
деньги в сокровищницу: и многие, кто был богат, 
бросали много.» 

 Вы видите фразу «…и многие, кто был богат, 
бросали много.» Если мы будем измерять то, что было 
брошено в копилку, то увидим, что богатые люди бросали 
много. Тогда мы бы сказали: «Посмотрите, как много они 
дают!» 

 Мы знаем качество Божьего измерения благодаря 
стиху 42- «И пришла некая бедная вдова и кинула два 
гроша, что составляет фартинг.» Когда Бог это измеряет, 
он не измеряет человеческими терминами, потому что о тех, 
которые много клали, вы бы сказали, что они много 
жертвуют. Но не так меряет Бог: он смотрит на потенциал. 

 Потенциалом богатых людей такой привлекательный. 
Но то, что вдова оставила, - было всё, что она имела. 

 Стих 43- «И он подозвал к себе учеников своих, и 
говорит им, Истинно говорю вам, Что эта бедная вдова 
бросила больше всех тех, кто бросал в сокровищницу:» 

 Посмотрите на Божьи измерения. Он желает это 
донести до своих учеников. 

 Стих 44- «Ибо все они бросали от избытка своего; 
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а она от нужды своей бросила всё, что имела, всё, что у 
неё было на жизнь.» 

 Вот так меряет Бог. Бог измеряет качество того, что 
вы даёте, и тот потенциал, который у вас остаётся. 

 Мы можем посмотреть на кого-либо и сказать: 
посмотрите, на этого человека, как он много делает! В тот 
же момент мы не заметим человека, который по-
настоящему делает больше, потому что он отдают всё, что у 
него есть, отдаёт весь свой потенциал, тогда как остальные 
отдают только половину своего времени. 

 Потому мы видим часто человека, который делает 
что-либо то тут, то там, имея способностей намного больше. 
Он делает это из-за чувств, раскачивая движение, потому 
кажется, что он делают много, в сравнении с тем, который 
не имеет таких качеств, или того разума, или духовности, но 
отдаёт всё. Бог смотрит на качество потенциала в отличие, а 
не на то, что отдаётся. 

 Вот почему Он тут говорит: «Будьте внимательны, 
как вы это измеряете.» Если вы измеряете это по тому, что 
видимо, то подумаете, что эти люди действительно много 
отдали. Но Бог смотрит, что происходит за ширмой. Он 
видит женщину, у которой нет много средств, но она 
жертвует, отдавая всё, что имеет. Она отдала всё в 
сравнении с тем, что они отдали. Бог просит нас быть 
внимательными, как мы измеряем. 

 До сих пор мы имеем два измерения. 

1. Как могут помочь две малые рыбки и 5 хлебов этому 
большому множеству. Бог смотрит на измерение и 
говорит: «Малое — это многое, когда оно у Меня в 
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руках». 

2. Иисус говорит: будьте внимательны, как вы 
измеряете, и когда вы отдаёте, будьте 
внимательными, чтобы не сравнивать себя с теми, 
которые отдали больше, потому что они отдали всего 
лишь половину из того, что имели. 

 Принцип: как мы измеряем? 

 Посмотрите в Матфея 13. Это последний отрывок, 
который поможет нам настроить наш ум на то, что мы 
делаем. 

 Матфей 13:31: (я хотел бы сфокусировать ваше 
внимание на зерне горчичного семени): «Другую притчу 
предложил он им, говоря, Царство небесное подобно 
зерну горчичного семени, которое человек взял, и посеял 
в поле своём.» 

 Помните, Бог задумал и сотворил разные культуры. 
Бог всё создал. Теперь он говорит: «Царство небесное 
похоже на горчичное семя, которое человек взял и посеял 
на своём поле». Я хотел, чтобы вы видели, что он говорит в 
стихе 32: «Которое действительно есть наименьшее из 
всех семян, но когда вырастет, является наибольшим 
среди всех растений, и становится деревом, так что 
прилетают птицы воздуха и укрываются в ветвях его.» 

 Подумайте о растениях из категории трав. Трава не 
растет очень высокой. Бог говорит здесь: «Я хотел бы вам 
на что-то указать. Это маленькое семя, маленькое зерно 
горчичного семени, меньше всех семян, но я хотел бы, 
чтобы вы знали, что когда оно вырастает, то 
становится самым высоким из всех трав, становится 
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деревом». 

 Что Бог делает? Он берёт нечто очень малое и 
незаметное в своих измерениях и говорит: «Я специально 
сделал его таким и не важно, что оно такое маленькое, 
что умещается на кончике пальца.» Оно действительно 
очень малое. Я думаю Богу нравится брать малые вещи, 
мало значащие и делать нечто прекрасное с ними. Бог 
говорит, что когда это горчичное зерно вырастет, оно станет 
деревом. Ему нравится срамить мудрость мудрых. Ему 
нравится вводить в замешательство тех, которые думают, 
что умеют считать. 

1. Мы имеем 5 хлебов и 2 рыбки для большой толпы. 
По-человечески это очень немного. 

2. Мы имеем монетку вдовы. Когда вы смотрите на 
богатых, бросающих много, будьте внимательны, как 
вы измеряете, потому что они отдали малую часть от 
своего изобилия, тогда как вдова отдала всё, что 
имела. 

3. Теперь горчичное зерно. Будьте внимательны, как вы 
измеряете. Помните об этом в вашем разуме. 

Посмотрите в Деяния 7, чтобы увидеть, как мы 
измеряем наше время. Вы меряете с Божьей точки зрения 
или с вашей точки зрения? Измеряйте через Святого Духа, 
как и он измеряет. 

 Деяния 7:22: «И научен был Моисей всей мудрости 
египтян, и был могуч в словах и в делах.» 

 Египетской культуре он был хорошо обучен, у него 
были разные виды мудрости. Он знал, как египетская 
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система работает. Он был могучим в словах и делах, затем 
он всё это оставляет и выбирает путь с евреями, забывая о 
египетском стиле жизни. Он избирает для себя не 
называться сыном фараоновой дочери. 

Стих 25- «Ибо он полагал, поймут братья его, что 
Бог рукой его избавит их: но они не поняли.» Он верил в 
своем сердце, что должен освободить народ израильский. 
И вы знаете историю, когда он выходит и видит египтянина, 
спорящего с евреем, а затем убивает египтянина. 

Посмотрите в 29 стих: «Тогда убежал Моисей от 
этого слова, и был чужим в земле Мидянина, где породил 
два сына.» 

 Когда Моисей убежал, чтобы не называться сыном 
дочери фараона, он был могучим в словах и делах. Моисей 
убегает, потому что убил египтянина, и фараон мог его 
преследовать. Вы могли бы спросить: «Эй, Моисей, как 
проходит твоё время? Как прошёл твой первый год в 
пустыне?» «Вот, я встретил девушку и женился.» 
Подумайте, ведь Моисей много об этом думал. Он думал, 
что освободит израильтян, но этого не произошло. 

 Как вы думаете прошёл его пятый год? А как прошёл 
20 год его нахождения на краю пустыни? Измерял ли 
Моисей это человеческими терминами, являясь могучим в 
словах и делах? Он уже знал египетский язык, потому он 
думал, что должен освободить израильтян. 

 «Моисей, как у тебя дела идут в 35 году?» 

 «Я охраняю овец, я их не растерял.» 

 «Моисей, что ты думаешь об этом? Почему ты 
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здесь находишься?» Иногда нужно год подождать. Иногда 
нужен какой-то год для подготовки. Иногда нужен год для 
смягчения. Иногда нужен год для приобретения мудрости. 
Иногда это год беды или скорби. Иногда это год провала, но 
это не значит, что всё так плохо. 

 Будьте внимательны, как вы измеряете вещи. Был ли 
у вас период времени, когда Бог молчал? Может, Бог не 
говорил к вам всё то время, когда вы не заглядывали в 
Библию? Может быть поток вашей молитвенной жизни 
пересох? 

 Иногда получить в ответ «нет» — это разорвать 
тишину. 

 Посмотрите в Генезис 29. Здесь мы находим Иакова, 
который прослужил 7 лет, думая что получит Рахиль, но 
получил Ли ю. 

 Генезис 29:25: «И было, что утром, вот, это 
оказалась Лия: и сказал он Лавану, Что это ты сделал 
мне? разве не за Рахиль я служил тебе? зачем тогда ты 
обманул меня?» 

 Лия была Божьим выбором, потому что она родила 
Иуду, но с точки зрения Лавана как человека, Бог имел свой 
план. Лия была Божьим выбором, Бог поставил свою руку 
на неё. Но Иаков этого не знал. Всё что он знал, так это то, 
что сделал ему Лаван. «Разве я не служил тебе за Рахиль, 
зачем тогда ты обманул меня?» 

 Стихи 26-27- «И сказал Лаван, Не должно так 
делаться в нашей стране, чтобы младшую выдавать 
прежде перворожденной. 
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27- Исполни неделю её и дадим мы тебе и эту за 
службу, которой ты послужишь у меня ещё семь других 
лет.» 

 Если бы вы поговорили с Иаковом в тот день и 
спросили его, как идут дела, знаете, о чём он думал? О том, 
что его обманули.  Это стоило ему 7 лет. 

 «Я всегда думал, что получу одно, а получил 
другое!» Он не был восхищён в то время тем, что получил.  
Он ожидал Рахиль, а получил Лию. Что мы чувствуем, когда 
ожидаем одно, а получаем другое? Допустим, вы ожидали 
кусок золота, а получили кусок угля. Когда вы в ожидании 
этого, а в реальности получаете совершенно другое, то 
думаете, что тут что-то не так. 

 Мы знаем, что Иаков начинает это 21 год назад, 
теперь он разочарован Лаваном. Будьте внимательны, как 
вы измеряете вещи. 

 Посмотрите теперь в Генезис 40. (Не измеряйте это 
человеческими терминами.) 

 Иосиф находится в тюрьме: 

 Стихи 14-15 Иосиф говорит: «Но вспомни обо мне, 
когда хорошо будет тебе, и прояви ко мне доброту, 
молю тебя, и упомяни обо мне фараону, и выведи меня 
из этого дома:» 

 15- Ибо я действительно был украден из земли 
евреев: и здесь также я ничего не сделал, чтобы бросить 
меня в темницу.» 

 Посмотрите, что он говорит: «… я был украден» (стих 
15). Он говорит, что не сделал ничего, что был украден: «Я 
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не был увлечён женой Потифара.  И теперь я тут в 
тюрьме!» Как вы думаете, что это за время для него было? 

 Посмотрите в Генезис 41:1: «И было по окончании 
двух полных лет, что фараону снилось: и, вот, он стоит 
у реки.» 

 Иосиф был именно там, где Бог желал, чтобы он был. 
Когда мы меряем, давайте будем внимательнее, чтоб не 
мерять человеческими мерками, потому что мы будем 
недовольными своим положением. Мы будем очень 
недовольны! 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, Господа 
нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ потерян-
ного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни од-
ного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» Рим-
лянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны запла-
тить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше ОСУЖДЕНИЕ. 

Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в книге 
жизни, был брошен в озеро огненное». Откровение 
20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и убийцы, 
и блудники, и колдуны, и идолопоклонники, и все 
лжецы, будут иметь свою часть в озере, которое горит 
огнем и серой: что есть смерть вторая». Откровение 
21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДОКАЗАТЕЛЬ-
СТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы были 
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еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагировать 

на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать Господа 
Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог воскресил его 
из мертвых, ты спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите быть 
СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и верой при-
мите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спасителя, и вы ПО-

ЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца при-
мерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед тобой и 
должен платить за мои грехи в аду вечно. Я не хочу 
попасть в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу покаяться. Я 
верю, что Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я верю в 
Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я принимаю Его верой 
в мое сердце как моего личного Господа и Спасителя. 
 

 


